

## GACETILLA DE PRENSA

Buenos Aires, 16 de mayo de 2013

### **EL INDEC FIRMA CONVENIO DE COOPERACIÓN CON LA OFICINA NACIONAL DE ESTADÍSTICAS DE CHINA**

En el marco de las acciones de fortalecimiento de las estadísticas públicas la Directora del Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), Lic. Ana María Edwin encabezó una delegación oficial a China, acompañada por el Director Técnico del INDEC Lic. Norberto Itzcovich, a los efectos de establecer las bases para la cooperación institucional entre la Oficina Nacional de Estadísticas de la República Popular China (en lo sucesivo NBS) y el INDEC.

El Memorando de Entendimiento entre el NBS y el INDEC suscripto por Ana María Edwin y Ma Jiantang, Presidente del NBS, tiene como objetivo el trabajo conjunto en materia estadística sobre temáticas asociadas a la medición del Índice de Precios al Consumidor, el Producto Interno Bruto, las estadísticas de población, las nuevas tecnologías aplicadas al procesamiento de datos, y metodologías en materia de capacitación, entre otros temas.

Según el documento suscripto en la ciudad de Beijing, ambas instituciones reconocen la importancia de la adopción de estándares internacionales, conceptos y clasificaciones para la producción y la difusión de estadísticas de alta calidad para satisfacer las necesidades de los usuarios.

Los acuerdos firmados en la ciudad de Beijing constituyen el producto de una serie de visitas que autoridades y técnicos del Bureau Nacional de Estadística de China realizaron al INDEC desde el año 2011.

Esta misión oficial a la Oficina Nacional de Estadísticas de la República Popular China coincidió con la visita oficial del vicepresidente chino LI Yuanchao a nuestro país, en la que se entrevistó con la Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner.

Durante el acto de firma del convenio, la Lic. Ana Edwin destacó “la importancia estratégica de establecer un plan de cooperación técnica” con un país que es una potencia global. “Su extenso territorio y población -cerca de 1400 millones de habitantes equivalentes al 20 por ciento de la población mundial- plantean los mayores desafíos en materia de producción estadística,” dijo Edwin.

La Lic. Edwin detalló: “Para la Argentina el intercambio técnico y la cooperación estadística con una potencia mundial como China resulta una enorme oportunidad, en el marco del fortalecimiento de la relación estratégica que se está construyendo en distintos aspectos. China, luego de Brasil, es el segundo socio comercial de la Argentina, y además se está posicionando como uno de los principales inversores extranjeros en sectores estratégicos para el desarrollo económico de la Argentina como la industria, el transporte y la minería. Somos países amigos, en desarrollo, con fuerte crecimiento y estamos más unidos que nunca.”

Respecto al Índice de Precios al Consumidor, durante las jornadas de trabajo fueron abordados aspectos metodológicos de trascendencia tales como el muestreo de locales, la elaboración de las canastas de bienes y servicios, la captura y el procesamiento de datos y la capacitación de los encuestadores, entre muchos otros.

Al respecto, el Director Técnico del INDEC Norberto Itzcovich afirmó: “la experiencia China respecto de la elaboración del IPC es muy importante para nosotros dada cierta similitud en cuanto al gran tamaño del territorio y la diversidad de consumos en las diferentes regiones del país asiático”.

Durante la visita de la comitiva del INDEC al NBS también se discutieron aspectos relacionados con la elaboración del cálculo de los productos brutos provinciales y de las cuentas nacionales en general.

Asimismo la delegación del INDEC intercambió con sus colegas chinos impresiones sobre los planes de capacitación para la realización de operativos estadísticos, así como la formación estadística para los integrantes del Sistema Estadístico Nacional.

También fueron abordadas temáticas relativas a la explotación de los datos de población, para lo cual las autoridades y técnicos del INDEC tomaron contacto directo con quienes elaboran el mayor censo de población del mundo, por su tamaño. Al respecto, según afirmó la Lic. Edwin: “el conocimiento en detalle de metodologías aplicadas a las estadísticas de población de un país como China enriquecerá nuestro propio abordaje de esas temáticas. Asimismo resulta un orgullo para nosotros que los estadísticos chinos se interesen en conocer -y puedan aprender- de los programas que desarrollamos en el INDEC”.

La delegación argentina fue recibida por una nutrida comitiva de autoridades superiores y técnicos del NBS encabezada por su máxima autoridad, el Presidente Ma Jiantan.



Para más información, a través de este link se puede acceder al comunicado de prensa del NBS de la República Popular China sobre la visita del INDEC y la firma del Memorándum de Entendimiento.

[www.stats.gov.cn/english/internationalcooperation/t20130510\\_402895481.htm](http://www.stats.gov.cn/english/internationalcooperation/t20130510_402895481.htm)

Agradecemos su difusión.  
Oficina de Prensa Institucional  
4349-9814 / 9636  
prensa@indec.mecon.gov.ar